
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年４月２０日（木）１３：４２～１５：０９ 
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２３名 
 
 
○平成２９年４月１日付け採用者及び異動者の挨拶について 

 議事に先立ち、平成２９年４月１日付け採用者及び異動者から挨拶があった。 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（３月１６日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 
 
 

議    事 
 
【協議事項】 
１．蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室・講師又は助教選考委員会の設置及び選考について 

同研究室教授から所長あてに講師又は助教に係る選考依頼の連絡があったことから、この教授会にて報告

し、候補者選考のために教員選考委員会を設置する旨の説明があった。 
  引き続き、准教授等候補者選考内規第２条に基づき、選考委員会は教授会で選出された教員３名以上で構

成される旨の説明があり、４名の教員について提案があり、審議した結果、承認した。 
また、同内規第３条により委員長は委員の互選で選出されること、選考は国際公募で行なわれることの説

明があった。 
 

２．蛋白質高次機能学研究部門高次脳機能学研究室・助教選考委員会の設置及び選考について 

同研究室教授から所長あてに助教に係る選考依頼の連絡があったことから、この教授会にて報告し、候補

者選考のために教員選考委員会を設置する旨の説明があった。 

  引き続き、准教授等候補者選考内規第２条に基づき、選考委員会は教授会で選出された教員３名以上で構

成される旨の説明があり、３名の教員について提案があり、審議した結果、承認した。 
また、同内規第３条により委員長は委員の互選で選出されること、選考は国際公募で行なわれることの説

明があった。 
 

３．招へい教員の受入れについて 

２名の招へい教員等の受入れについて提案があり、審議した結果、承認した。 

 

４．「SPring-8 シンポジウム 2017」への協賛（後援）の依頼について 

「SPring-8 シンポジウム 2017」への協賛（後援）の依頼について説明があり、協賛することについて提

案があり、審議した結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等２０件の報告があった。 

１．各種委員会等報告について 

 【学内委員会】 

   教育研究評議会（３月２１日開催）、部局長会議（３月２１日開催）、発明委員会（３月２１日開催）、 

  全学教育推進機構運営協議会（３月２１日開催）、臨時・教育研究評議会（３月３０日開催）、学術研究機 

構会議（３月３１日開催）、吹田地区箕面地区合同部局長会議（４月１８日開催）、教育研究評議会（４月 

１８日開催）、部局長会議（４月１８日開催）、大阪大学創立９０周年・大阪外国語大学創立１００周年記念事業委員会（４月１８ 

日開催）、ダイバーシティ事業推進協議会（４月１８日開催）、国際交流委員会（２月２８日、３月２８日 

開催）、第６回科学機器リノベーション・工作支援センター運営委員会（３月２９日開催）、吹田地区事業 

場安全衛生委員会（４月４日開催）、学生生活委員会（４月１２日開催）、全学教育推進機構会議（３月１ 

０日、４月１４日開催）、入試委員会（４月１９日開催） 

【所内委員会】 



教務委員会（４月５日開催）、共同利用・共同研究委員会（４月１３日開催）、共通施設運営委員会（４ 

月１３日開催） 

 

２．平成３０年度設備マスタープランの作成について 

平成３０年度設備マスタープランについて、報告があった。 

 

３．大阪大学栄誉教授の称号付与について 

蛋白質高次機能学研究部門教授が平成２９年４月１日付けで「大阪大学栄誉教授」の称号が付与された旨

報告があった。 

 

４．広報誌「STOP！研究費不正」臨時号の発行について 

  所内では、メールで周知していること、本号では、平成２７年度に行われた機動調査に係る管理条件とし

て付与されている「内部監査による不正対策に関するルール等の理解度調査」について、改めて確認をお願

いする内容となっていること等の報告があった。 

 

５．平成２９年度 CITI Japan ｅラーニングコース設定について 

平成２９年度のコース設定を従来の「JST 事業受講者コース」に加えて、医学研究者向けの「医学研究者

１３単元コース」の２コースで手続きを進めていること、今後の予定として、５月中旬までに登録を行い、

６月１日からｅラーニング開始の予定である旨報告があった。 

 

６．平成２９年度春季防災・安全講習会の開催日程について 

  同講習会を６月１日（木）に開催すること、講義内容は、教授会後に所内安全衛生委員会で決定する旨報

告があった。 

  また、同講習会後に開催する親睦会の担当について、蛋白質有機化学研究室が担当することとなった。 

 

７．研究従事の受入れについて 

研究従事６件の受入れについて報告があった。 

 

８．海外渡航について 

海外渡航３件について報告があった。 

 

９．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

10．３月度エネルギー使用量一覧表について 

３月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

11．その他 

   ・リトリートについて 

     本年度のリトリートの実施方法等で意見があれば４月中に連絡願いたいこと、５月から本年度のリト

リートの準備開始を考えている旨報告があった。 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、５月２５日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開催

予定である旨説明があった。 

 

以 上 


